

Suarez se reunió con Fernández en Olivos



El gobernador Rodolfo Suarez viajó a Buenos Aires donde se reunió en Olivos con el presidente Alberto Fernández. En esta ocasión el mandatario se trasladó en el avión de su par de Jujuy, Gerardo Morales, que pasó a buscarlo antes de arribar a la Capital Federal. También participó el mandatario correntino, Gustavo Valdés. Durante el encuentro, entre otros temas, se hizo un **repaso de la situación sanitaria de cada una de las jurisdicciones.**

De la reunión también participó el secretario General de la Presidencia, Julio Vitobello, informó el Gobierno nacional a través de un comunicado.

Así, **Suarez y Fernández** se vieron las caras en persona luego de la última reunión virtual del jueves 27 de agosto donde los ánimos quedaron caldeados frente a los reproches que hizo el presidente por el modo de administración de la cuarentena en Mendoza.

Además, se esperaba que en la reunión los gobernadores transmitieran sus pedidos al jefe de Estado para que incremente la asistencia nacional en medio de la crisis.

En tanto, el motivo oficial del viaje es la invitación que hizo el presidente a los mandatarios



para participar de la presentación de los «**Resultados de la reestructuración de la deuda**» que se realizará a las 16 en el Museo del Bicentenario de la Casa Rosada.

Según consignaron fuentes oficiales, el canje de deuda con legislación extranjera lanzado por el Gobierno tuvo una adhesión por encima del 90%.

Por su parte hoy se espera que Suarez finalmente de a conocer los alcances del nuevo decreto donde se espera que se sumen nuevas restricciones frente al aumento de casos y a la alta ocupación de camas críticas.

Fuente: El Sol

TEMAS: